
Les addictions
Je me pose des questions ?
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J’ai besoin de soins 
et d’être aidé par des spécialistes.

J’ai peur de tomber malade, 
je me sens très mal.

Je veux arrêter 
ou réduire ma consommation.

Je veux en parler, 
je veux être rassuré.

Pourquoi ?
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Un pharmacien

La familleUn amiUn médecin

À qui je peux en parler ?

Un professionnel, 
moniteur, éducateur, tuteur

22



Où je peux aller ?

Un médecin

Le CSAPA : Centre de Soins et
d’Accompagnement de Prévention
en Addictologie

Le CAARUD
Centre d’Accueil et 

d’Accompagnement à la Réduction 
des Risques pour Usagers de 

Drogues

La PharmacieLes urgences
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